
実施日時：平成 28年 7月 7日 午後 2時 

市内一斉気温測定 各施設の測定者の感想 

 

 

・透明波板の屋根のあるテラスでの測定であったため、かなりの気温上昇があったと思いま

す。 

 

・この時間帯ではひかげがあるのは建物の周りなので、風通しの良い方を選択し、測定場所

は、風通しの良いひなたで測定しました。 

 

・日なたと日かげの気温差がり、日なたは大変な暑さの一日でした。 

 

・晴天が続き、本日は体感温度も一段と高かったような感じでした。毎年、クールアースデ

ーを迎えるとエコを意識しますが、日頃から園でできる事を意識して行っていきたいと思

います。また、気温の上昇と共に水分補給をしっかりし、熱中症予防に努めていきたいと

思います。 

 

・この夏、一番の暑さのように感じた。吹く風も暑かった。 

 

・連日、暑い日が続き水不足や熱中症が心配です。子ども達の遊びもテントや木陰の下で遊

ぶようにしています。プールには嬉しい天気ですが、保育室内の温度が高くなるので、エ

アコンのある部屋はとても助かり、食欲の低下も今のところなく元気に過ごせています。 

事務室の気温計は 14時には３８℃を示し、１７時の時点ではまだ３６．５℃です。真夏は

どうなる事やらです。 日本の素晴らしい四季がなくなってしまいそうです。気候の変化

に敏感な生物の生態系も危惧されます。 

 

・戸外の暑さ同様、室内もエアコンのない部屋は、３５・０℃のなり、とてもつらい状態で

す。計測をしたのち、この現状をふまえ施設の環境造りに活かしてほしい。 

 

・毎年 7月 7日はなぜか涼しいけれど、今年はすごく暑かったです。 

 

・無風でとても暑い日です。 

 

・今年は久しぶりに天気がよく、気温が上がった。風があったため日陰は気持ちよく感じた。 

 

・天気が良く朝から暑い日でした。午後から風もあり木陰は 31.0℃でしたが職員室は３５．

０℃です。 


